

Vendredi, les élus de Tomblaine ont partagé ce beau moment de fête au Centre de Loisirs, avec les enfants, les parents et l'équipe d'animation.

Un beau bilan pour ce mois d'août avec 2087 journées/enfants, soit 110 enfants en moyenne par jour, avec des pointes de 130 enfants par jour, lors de la troisième semaine.



Amélie Brachet a dirigé cette session, accompagnée de Karima Khiri du 6 au 24 (qui a effectué un stage de direction dans le cadre de sa formation BPJEPS). L'adjoint de direction était Grégory Legagneur. La Ville de Tomblaine forme des jeunes sans cesse et leur offre des possibilités de travailler dans ces métiers de l'animation. 24 jeunes animatrices et animateurs

ont ainsi été embauchés rien que pour le mois d'août, dont 6 qui ont effectué leur stage pratique pour leur BAFA.



Si les enfants ont la chance de vivre ces vacances dans le superbe site verdoyant du Centre Léo Lagrange, ils ont aussi bénéficié de sorties chaque semaine et par groupes : piscine, cinéma, accrobranche, ferme pédagogique. Il leur a été aussi proposé des jeux sportifs, des grands jeux, du vélo,...

En fin de fête, un goûter a été partagé par les enfants et les familles... et le Maire vous assure que la glace sunday à la fraise était excellente !